

Gran crisis económica afecta a los países del golfo Pérsico



Teherán, 2 jun (RHC) Las seis naciones del Consejo de Cooperación del Golfo (CCG) enfrentan la peor crisis económica de su historia, debido a la pandemia del coronavirus y a la fuerte caída del precio del petróleo.

Según el Instituto de Finanzas Internacionales (IIF), el producto interior bruto (PIB) de Arabia Saudita, Omán, Kuwait, Emiratos Árabes Unidos, Catar y Baréin se contraerá este año un 4,4%. Esto pese a que, en la región, dice el organismo, se ha controlado con éxito la propagación del virus con la consiguiente reducción de las medidas restrictivas.

Aunque en estos países se han adoptado recortes en el sector público para contener la ampliación del déficit, que según el IIF podrían compensar la reducción de las exportaciones de crudo, se espera que los déficits agregados aumenten del 2,5% del 2019 al 10,3% del PIB.

Arabia Saudita, la economía más grande de la región, podría experimentar una bajada del PIB del 4%, y su déficit aumentar al 13%.

Pese a ello, el IIF apunta que el sistema bancario regional se ha mantenido firme y sólido, con una fuerte liquidez y préstamos relativamente bajos. Esto se debe gracias al apoyo de las autoridades de la región a la liquidez de los bancos, con ayudas que ascienden al 4,4% del PIB, unos 54 000 millones de dólares.

Por ejemplo, el banco central saudita aseguró que inyectaría 13 300 millones de dólares adicionales en el sistema bancario local para ayudar a los bancos a apoyar al sector privado, después del poco gasto de los consumidores en abril debido a las medidas de contención contra el virus.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/224515-gran-crisis-economica-afecta-a-los-paises-del-golfo-persico>



Radio Habana Cuba